

## BONNE ANNÉE · 2024 ·

Chères Tessancourtoises, chers Tessancourtois,

Encore une année qui s'achève ...et qui est passée bien vite.

Les projets engagés avancent, certains seront terminés dans les prochains mois, comme le réaménagement de la mairie et l'installation de la nouvelle salle du conseil municipal dans l'annexe, anciennement bibliothèque. Le chantier du centre d'activités situé au rez-de-chaussée du centre de loisirs démarra sous peu. Les berges de l'Aubette, peu engageantes actuellement comme vous avez pu le constater, vont bientôt retrouver leur superbe d'antan, et nous allons réfléchir à l'ornementation végétale et arborée qui viendra ajouter la dernière touche verte à ce bel espace que les Tessancourtois pourront se réapproprier dès le printemps. Et puisque nous sommes sur un sujet bucolique, nous étudions également, avec le Parc du Vexin et la Communauté urbaine, un aménagement paysager à l'entrée du village, côté Ferme de l'Aubette, à la suite du rachat par la commune de la parcelle en herbe. Nous avançons également sur l'éclairage de notre terrain de tennis et de notre aire de pétanque. Nous espérons pouvoir poursuivre avec l'éclairage très attendu du terrain de football mais, s'agissant d'un budget d'une toute autre envergure, il est encore trop tôt pour nous engager formellement sur ce sujet.

Enfin, nous espérons retrouver sous peu le réconfortant tintement de la cloche de notre église Saint Nicolas, qui ponctue la vie de notre village, et qui a dû être mise au repos provisoirement afin de ménager le clocher, à la demande des experts chargés de l'entretien de ce magnifique édifice.

Vous avez pu voir ici et là quelques aménagements effectués par la Communauté urbaine sur les bas-côtés de certaines voies : ils préfigurent les 5 aires de stationnement de vélos et trottinettes en libre-service que nous avons définis avec les services communautaires de la voirie. Nous espérons que ce nouveau mode de déplacement d'appoint s'avèrera utile à nombre d'entre vous.

...Peut-être d'ailleurs emprunterez-vous une trottinette ou un vélo pour vous rendre au nouveau restaurant McDonald's qui ouvrira ses portes en mars ? Indépendamment des réserves de certains quant à ce mode de consommation alimentaire, il n'en reste pas moins que les priorités du groupe McDonald's ont évolué avec le temps, et il nous a paru judicieux de soutenir l'arrivée d'un acteur économique d'envergure sur notre territoire.

Sur un tout autre point, et au risque que mon éditorial résonne comme un vieux disque rayé, je remercie les Tessancourtois qui se sentent concernés de bien procéder à l'entretien de leur végétation en limite de l'espace public ET en limite de propriété avec les voisins. Je remercie également les automobilistes que nous sommes tous, de bien veiller à respecter le stationnement règlementaire, de laisser libres les trottoirs et les accès aux propriétés privées, et de rentrer leurs véhicules dans leurs propriétés et garages. Nous sommes bien conscients du manque d'aires de stationnement face à la multiplication des véhicules, mais à celui-ci s'ajoute un manque de civilité manifeste de certains, qui nous est régulièrement signalé.

Mais je ne vais pas terminer sur ce sujet qui fâche ! J'ai été très heureuse de faire découvrir le Sénat aux élus et agents de notre commune, et surtout aux enfants du Conseil Municipal des Jeunes. J'espère avoir ainsi contribué à de futures vocations politiques, et je remercie vivement notre sénatrice Madame Sophie PRIMAS, qui a rendu cette visite mémorable possible. J'ai également eu l'occasion de partager un moment convivial avec nombre d'entre vous, lors de notre traditionnel repas des séniors, et de notre spectacle de fin d'année pour les enfants.

En attendant de vous retrouver lors d'autres occasions festives, c'est auprès de vos familles que je vous souhaite de passer de joyeux moments à l'occasion des fêtes de fin d'année.

...Et que l'année 2024, qui pointe le bout de son nez, vous apporte bien des moments de bonheur et de félicité, nous en avons tous grandement besoin.

Bien à vous,

Votre Maire,  
Paulette FAVROU



# Bien vivre dans notre village



## C'est le moment !

Il est temps de couper les branches. Profitons-en pour tailler ce qui dépasse avant que le printemps n'arrive. Non seulement nos végétaux seront revigorés, mais en plus nos voisins et la Commune seront reconnaissants, car nous aurons limité les débordements parfois fâcheux....

**ZONE**

**30**

## Respectons la route et les usagers

Le code de la route s'applique partout, et même à Tessancourt-sur-Aubette ! Des contrôles de Police ont lieu. Aussi, respectons les limitations de vitesse : 50 km/h et zone 30 km/h, interdiction de se garer sur les passages piétons, même pour un dépose-minute.

Cela pour la sécurité de tous et notamment de nos enfants.



## Arrêté sur la circulation des chiens dans Tessancourt-sur-Aubette

Sur les voies ouvertes à la circulation publique et sur le domaine public ou privé de la commune, les chiens (et autres animaux) devront être tenus en laisse.

Les propriétaires devront veiller à ce que les chiens (à l'exception des chiens guides ou chiens d'assistance à la personne), même tenus en laisse, ne puissent accéder dans les lieux suivants :

- Devant l'entrée et à l'intérieur des bâtiments publics, à savoir : la mairie, la bibliothèque, l'église, le cimetière.
- Dans les parcs et terrains communaux, à savoir : le Parc de l'Aubette, le terrain de football, les Étangs des prés.
- Dans et à proximité de tous les lieux fréquentés plus particulièrement par les enfants, à savoir :
  - Le centre de loisirs/accueil périscolaire
  - L'école et son périmètre, dont la voie de circulation piétonne entre le portail d'entrée du n° 4, route de Condécourt, et les barrières situées à proximité du lavoir du chemin du Moulin Brûlé
  - Le centre d'activités, dont l'entrée est située 9B chemin du Moulin brûlé



## Restaurant McDonald's de Tessancourt

Le restaurant McDonald's de Tessancourt ouvrira ses portes le 1<sup>er</sup> mars prochain. Doté de services innovants, il proposera une gamme complète de produits destinés à répondre aux goûts et envies de ses clients. Il s'agit là d'un projet ambitieux élaboré sur plusieurs années, à l'écoute des nouvelles attentes des consommateurs.

McDonald's s'engage à être respectueux de son environnement en mettant en place les actions éco-responsables développées par l'enseigne (équipements, fourniture et consommation énergétiques, formation du personnel, etc...). Une attention particulière sera apportée à la propreté du territoire, avec la mise en place de plans de propreté et d'actions de sensibilisation en collaboration avec la mairie.

Ce restaurant s'impliquera dans son territoire, en s'investissant d'une part dans la vie associative de la commune, et en contribuant d'autre part au dynamisme de l'économie locale en permettant notamment le recrutement d'une cinquantaine de personnes (\*) directement ou indirectement (en moyenne chaque nouveau restaurant offre 90% de ses nouveaux emplois à des habitants de la zone d'implantation).

McDonald's soutient en outre les filières agricoles locales : en 2023 plus de 73% des matières premières utilisées par les fournisseurs du groupe proviennent de France (bœuf, poulet, blé, salade, pomme de terre).

L'arrivée de McDonald's à Tessancourt représente donc bien plus qu'un simple restaurant. C'est une très belle contribution au dynamisme local de notre ville. Ne ratez pas l'opportunité de découvrir ce nouveau lieu de convivialité qui ouvrira ses portes le 1<sup>er</sup> mars prochain.

La mairie a été un acteur très impliqué et attentif aux engagements de collaboration avec l'enseigne, dans l'intérêt des Tessancourtois.

(\*) Envoi des candidatures à : [0129@net.mcdonalds.fr](mailto:0129@net.mcdonalds.fr)

## Collecte des sapins

**Du mardi 02 janvier au mardi 23 janvier 2024**

**Rue du Moulin Brûlé à l'angle avec l'allée du Parc**

**Mise en place de barrières pour déposer vos sapins : naturels uniquement, sans pied, sans bûche, sans pot, sans neige artificielle et sans emballage.**

**N.B. Les sapins déposés sur la voie publique ou hors de l'enclos ne seront pas collectés.**

Collecte effectuée par la CU GPSEO.



# Retour en image sur les derniers temps forts

## Halloween

Le 31 octobre dernier nos petits Tessancourtois ont fait une chasse aux bonbons dans le village. Un stand de la caisse des Ecoles chargé de friandises, comme de terrifiantes maisons, ont accueilli les petits mais aussi les grands. Un grand merci pour la participation des uns et des autres.



## Le repas des séniors

Décembre est également un temps fort pour le CCAS avec au choix pour les séniors du village d'un colis ou d'un repas au restaurant. Cette année, ce fut Cabaret ! Un moment festif et convivial en cette fin d'année où spectacle et danse étaient au rendez-vous.

Nous avons également pu célébrer un anniversaire !



## Le spectacle de Noël



Gros succès pour le spectacle de Noël. Nos petits spectateurs ont été tellement sages que le Père Noël est passé distribuer des chocolats !

il nous a expliqué avoir encore beaucoup de travail pour la nuit de Noël. Il est alors remonté sur son traîneau tracté par les rennes.

Merci Père Noël !



# Ça bouquine !

Ça bouge à la bibliothèque ... 46 nouveautés vous attendent et sont à découvrir depuis début décembre (romans, BD, mangas ..). N'hésitez pas à aller consulter le site internet de la mairie pour connaître les derniers titres disponibles.

Et ... Une première pour cette fin d'année !

Les livres mis à l'honneur par deux classes qui ont investi les lieux, juste avant Noël.

Un succès et une rencontre intéressante avec la lecture où « la recherche du voyage imaginaire » des lecteurs est toujours un bon moment. Chacun a pu trouver son bonheur en repartant avec son livre !

Bravo et merci aux enseignantes qui ont initié ces instants de partage et d'envies de lire à leurs élèves.

Prochain rendez-vous déjà pris en février 2024 à la veille des vacances scolaires !

La Team Bibliothèque vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année et espère vous revoir encore plus nombreux à la rentrée.

À bientôt !

Cathy, Michèle, Philippe, Sylvie



## Des nouvelles de l'école...

L'école de Tessancourt-sur-Aubette a participé à un projet de sensibilisation au monde du handicap. Ce beau projet a été élaboré avec la collaboration de Madame Lucie Giradot.

Vendredi 13 octobre, nous avons participé à "l'opération brioche". Il s'agit d'une vente de brioches en faveur de l'association Delos Apei 78. C'est une association qui s'occupe de l'accueil et de l'éducation des enfants déficients intellectuels. Nous sommes ravis d'avoir pu aider à notre échelle cette association.

Madame Girardot viendra prochainement dans les classes du CP au CM2 pour faire une sensibilisation au monde du handicap, et nous la remercions chaleureusement. L'objectif est que les enfants comprennent mieux le handicap et développent de la bienveillance, de la tolérance et de l'empathie envers les personnes différentes.

À l'occasion des fêtes de Noël, le Père Noël est venu nous rendre visite à l'école, les bras chargés de cadeaux pour le bonheur de tous.

Nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année !

## ....Et du Centre de Loisirs !

Le Centre de loisirs et d'accueil périscolaire **LES CHOUVIDOUS** a également fêté l'approche de Noël, le mercredi 20 décembre. Plein de nouveaux jeux ont été testés par les petites menottes enthousiastes, dans la joie et la bonne humeur ! Nous profitons de ce petit mot pour dire un grand **AU REVOIR** à Romain VANDAELE, et pour lui souhaiter le meilleur dans ses nouvelles aventures professionnelles !



## Calendrier

- ❖ 5 février 2024 à 14h30 – Galette des Rois des séniors à la salle des fêtes
- ❖ 23 Mars 2024 à 20h30 – Concert de Gospel à l'Eglise
- ❖ 6 Juillet 2024 – Fête du Village (n'hésitez pas à vous inscrire au secrétariat de la Mairie pour être bénévole)



## Nos joies.....

**Mariage...** Tous nos vœux de bonheur aux mariés !

- ❖ Morgane LEROUX et Quentin BRAY,  
le 14 octobre 2023

## Nos peines.....

**Décès...** Nos sincères condoléances aux familles des défunt.

- ❖ Janine BOULET née RYCKEBUSCH, née le 1<sup>er</sup> mai 1941, décédée le 12 novembre 2023
- ❖ Ali GHEBGOUB, né le 22 décembre 1970, décédé le 12 décembre 2023

## Informations pratiques

**Horaires Mairie :** mardi, mercredi, jeudi et vendredi : 16h à 18h  
Contactez-nous : tél. 01 34 74 22 15 / courriel [accueil@tessancourt.fr](mailto:accueil@tessancourt.fr)

De nombreuses informations sur la vie de notre territoire disponibles:

[www.tessancourt.fr](http://www.tessancourt.fr)

[www.gpseo.fr](http://www.gpseo.fr)